

Jahresbericht des Ressorts Wettkampf an die Delegiertenversammlung vom 29. Mai 2017 des Badminton- Verbandes Nordwestschweiz

Sehr geehrte Delegierte

Die BVN Meisterschaften konnten dieses Jahr leider wegen zu wenig Teilnehmer nicht durchgeführt werden. Wir sind jedoch zuversichtlich, dass die nächsten BVN Meisterschaften im November 2017 wieder als Erfolg verzeichnet werden können.

Wie immer gibt es auch einige Änderungen bei den IC-Mannschaften. Die Clubs BC Laubfrosch, BC Basel 74 und BC Olten konnten sich an die Spitze der 4. Liga setzen und werden die nächste Saison in der 3. Liga bestreiten. Dafür wünschen wir ihnen viel Erfolg.

In der 3. Liga hat sich der BC Laufen den ersten Platz erspielt und wird ebenfalls aufsteigen – in die 2. Liga. Auch ihnen wünschen wir eine erfolgreiche nächste Saison und gratulieren zu den guten Leistungen.

Bei den Play-Out Spielen in der 3. Liga konnte sich der BC Schwarz-Weiss BS nochmals beweisen und wird somit auch die nächste Saison in der 3. Liga spielen.

Für den fast reibungslosen Verlauf dieser Saison in der 3. und 4. Liga möchte ich mich bei den IC Captains und Verantwortlichen bedanken. Bis auf wenige Ausnahmen verlief auch das rechtzeitige Eintragen der Spielresultate problemlos.

Ich möchte den organisierenden Vereinen und im speziellen Alex Hueber für die Organisation der Junioren Turniere danken.

Ebenfalls bedanken möchte ich mich bei Smash Sport und Yonex für die tolle Zusammenarbeit.

Ich freue mich auf ein weiteres, erfolgreiches Jahr und auf viele gute Spiele.

Miriam Kuoni

BVN - Ressort Wettkampf